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Como diputada federal ,  e l  mantenerme cerca de todos
aquel los que me dieron su conf ianza y que me acompañan
día a día en e l  trabajo que real izamos desde la Cámara de
Diputados para e l  bien de todos y todas quienes me dieron
su conf ianza,  trabajando en benef ic io del  pueblo de
México.   

En este pr imer año de la LXV Legis latura,  como integrante
del  grupo parlamentario de MORENA ,  junto a mis
compañeros diputados y diputadas impulsamos más de
1,000  in ic iat ivas por per iodo y aprobamos más de 200
dictámenes.



En la actual legislatura que dio

inicio el  primero de septiembre del

2021,  iniciamos con el  f irme

compromiso de cumplir  con lo

prometido.

En la 4T no hay lugar

para los privi legios ni  la

impunidad. Aprobamos

la Ley Federal de Juicio

Polít ico y Declaración

de Procedencia.

Seguimos priorizando el

bienestar del pueblo

mexicano, por esta razón

el Paquete

Económico2022 fue

diseñado tres ejes

principales.

 

 

Seguimos adelante apoyando a quienes más lo necesitan.





AÑO 2018

Aprobamos la Ley

Ingrid para brindar

protección a los

derechos de las

víctimas, además

frenar la impunidad y

la violencia

institucional .  

¡Ni  una más! 



Creamos el  Centro Nacional de Identif icación Humana para erradicar

la impunidad persistente en las desapariciones forzadas.

Aprobamos la Ley

Minera para

nacionalizar el  l i t io

y protegerlo de

empresas privadas

y extranjeras





T R A B A J O  L E G I S L A T I V O  

Con el fin de agilizar la ayuda en
situaciones emergencias o

accidentes, se propone incluir en la
credencial de elector el tipo de

sangre.

Regular la sobreventa de vuelos y
establecer que en la página de cada

aerolínea sean visibles y accesibles los
derechos del pasajero.

 
 
 

L E Y  G E N E R A L
P A R A  L A

P R E V E N C I O N
Y  G E S T I O N

I N T E G R A L  D E
L O S

R E S I D U O S  

L E Y  G E N E R A L  D E
I N S T I T U C I O N E S  Y
P R O C E D I M I E N T O S

E L E C T O R A L E S
R E F O R M A  A R T .  1 5 6

L E Y  D E
A V I A C I Ó N  C I V I L

R E F O R M A  A R T .
4 7  B I S  Y  5 2  

Durante este primer año legislativo, presenté ante el pleno de la H. Cámara de
Diputados diversas iniciativas en temas ambientales, sociales, educativos y 
económicos.

Iniciativa con proyecto de decreto que

reforma los artículos 5°, 7° y 28 para prohibir

los empaques innecesarios.
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T R A B A J O  L E G I S L A T I V O  

Fomentar y vigilar la cultura de la
paz y reconciliación,

Trabajar en el correcto
cumplimiento de los programas,

planes y acciones que coadyuven en
la disminución de la violencia y

delincuencia.
 

Con el objetivo de dar un impulso positivo a esta
bebida ancestral representativa del norte de México

para que sea conocida no solo a nivel local, sino
también nacional y global. 

 
 

L E Y  G E N E R A L
D E

P R O T E C C I O N
C I V I L  

R E F O R M A
A R T ,  4 3  

L E Y  G E N E R A L
P A R A  L A

C U L T U R A  D E  L A
P A Z  Y

R E C O N C I L I A C I Ó
N  

1 0  D E
N O V I E M B R E  

" D I A  N A C I O N A L
D E L  S O T O L "

Impartir capacitaciones de primeros

auxilios en todos los niveles educativos

públicos y privados, como asignatura

obligatoria. 



S O L U C I O N E S  I N F O R M Á T I C A S  H E I N M A N

TRABAJO EN
COMISIONES

 

Recibimos a los representantes de Asuntos Políticos
de la Embajada de Estados en México, 
Tuvimos la presencia al alcalde de Manhattan beach
Richard Montgomery, para hablar sobre un posible
proyecto bilateral de un corredor cultural entre los
estados.
Realizamos la primera reunión de trabajo para
hablar sobre el decreto presidencial de regulación
de vehículos chocolates y contamos con la
asistencia de quien era titular del SAT la C. Raquel
Buen rostro.
Trajimos al maestro Pablo Gálvez de la SRE director
de asuntos fronterizos con america del norte para
poder hablar de los programas de infraestructura
que podría impulsar la dependencia.
 Trabajamos muy de cerca con el CESOP en el
Congreso con el fin de obtener información que nos
permita ver los puntos vulnerables de la frontera y
apoyamos en la presentación del libro sobre la
frontera. 
dictaminamos en materia hacendaria iniciativas que
llegaban a la comisión 
Impulsamos el grupo de trabajo en materia
aduanera para hablar de todos los temas
relacionados con las

Desde el día uno como presidenta de esta comisión mi
objetivo a trabajar en conjunto con autoridades
estadounidenses para tener una frontera digna, segura
y tranquila para los habitantes de los estados de la
frontera.
Desde el día uno ese ha sido mi objetivo
Y seguimos trabajando por una gran 
Transformación
Llevamos 8 reuniones, en las cuales se han trabajado
diversos temas de interés de la Frontera Norte,
estableciendo vínculos con el país vecino. 

      aduanas y los pasos de mercancías en la frontera. 

Comisión Asuntos Frontera Norte
Presidencia  



C O M I S I O N  D E  D E S A R R O L L O  U R B A N O  
Y  O R D I N A M I E N T O  T E R R I T O R I A L

C A R G O :  S E C R E T A R I A
 

L E G I S L A R  E N  M A T E R I A  D E  D E S A R R O L L O
T E R R I T O R I A L  S O S T E N I B L E  E  I N C L U Y E N T E  D E L  P A Í S ,

M E D I A N T E  E L  I M P U L S O  D E  P R O Y E C T O S  D E
I N I C I A T I V A S  D E  L E Y  C O N  U N  E N F O Q U E

T R A N S V E R S A L  Y  A R T I C U L A D O  C O N  E L  P L A N
N A C I O N A L  D E  D E S A R R O L L O ,  A  F I N  D E  C O N T R I B U I R

A  L A  M E J O R A  D E L  B I E N E S T A R  D E  L A  P O B L A C I Ó N
Q U E  H A B I T A  O  T R A N S I T A  E N  E L  T E R R I T O R I O

N A C I O N A L .
C O N  9  R E U N I O N E S ,  E N  L A S  Q U E  H E M O S  T R A B A J A D O

C A D A  U N O  D E  L O S  A S U N T O S  T U R N A D O S .
 

Trabajo en
comisiones 

Estuvimos trabajando en la comisión de
energía en la cual  se tocaron 1  minuta,  33

iniciativas 42 puntos d acuerdo,  14 iniciativas
en comisiones unidas y 4 iniciativas para

opinión y 6 reuniones ordinarias.  
pero sin duda uno de los temas más

importante de los que se habló en esta
comisión fue la reforma electrica que

pretendía reducir  los costos de las eneergias
y causaba un beneficio a la poblacion

mexicana y conseguimos la nacionalizacion
del  l it io para que seaa considerado un

material  estratégico para el  estado mexicano.

Comisión de energía
cargo; Integrante 



Estuvimos en r iveras del  bravo,
rehabil itando el  parque Lerma entere
rivera piedras negras y r ivera de goyco,
l impiando espacios,  pintando y
removiendo piedras que se encontraban
en el  área de juegos para los niños y así
puedan disfrutar de un área de juegos
digna y segura 

PEQUEÑAS EMPRENDEDORAS
Apoyamos a las pequeñas emprendedoras del municipio
de casas grades, con equipo e instrumentos para
empezar a trabajar, para que a través de este negocio
de belleza sigan contrayendo su futuro para ellas y el de
todas sus familias.

EN SU CASA
Realizamos trabajo de campo para saber las
inconformidades de las colonias más necesitadas
del distrito que dignamente represento y así
trabajar en conjunto para que podamos cubrir
todas las quejas de las colonias para que puedan
tener calles seguras, transitables y casas dignas
para vivir. 

Trabajo en campo y gestiones
realizadas.

Rehabilitación en parques
recreativos 



Conseguimos por medio de las gestiones
realizadas ante la SICT de gobierno federal
la autorización para la reparación del
tramo de buenaventura (san Lorenzo) en el
que se formó un socavón que ponía en
riesgo a toda persona que circulaba por el
tramo. 

Gracias a nuestras gestiones realizadas ante el
SEyD en chihuahua logramos conseguir en
diversas ocasiones calentadores a 11 distintos
presidentes municipales como lo son parral, casas
grandes, Aldama, la cruz, Janos, Ascencio,
Guadalupe, Praxedis, Cuauhtémoc, Madera y
Nuevo Casas Grandes lugar de donde soy
originaria y directores de planteles de educación
básica para que los estudiantes de los planteles
beneficiados no pasen fríos, durante la época de
invierno y cuenten con aulas adecuadas a las
necesidades de todos. 

Visitando los distintos municipios de Chihuahua,
compartiendo regalos y dulces con las y los
pequeños, con mucho cariño para llevarles una
sonrisa y alegría para ell@s y sus familias con
motivo del dia del niñono cabe duda que los niños
son el futuro de nuestro país y debemos seguir
apoyándolos y guiarlos por el camino del estudio y
las buenas costumbres para asi poder conseguir un
México más alegre y seguro para ellos.

Entrega de juguetes 

Gestión de socavón 

Conseguimos calentadores para
los municipios 



JUAREZ -JANOS 

Gestionamos ante la SICT y conseguimos la reparación de un tramo sumamente
importante en Juárez – Janos entro de la carretera que conecta Juárez con

nuevo casas grandes y la construcción de un puente dentro del mismo tramo ya
que resultaba vital importancia para evitar accidentes y contar con vías de

comunicación de optimas y funcionales.
 

AMOR CON AMOR SE PAGA 

Con mucho amor y cariño nos desplegamos por distintas colonias de cd. Juárez,
nuevo casas grandes Janos y otros municipios para darles a los niños y niñas del

estado un poco de alegría por las vísperas navideñas, estuvimos entregando
juguetes, dulces y realizando posadas para celebrar el espíritu de la navidad

entre toda la gente 

 Se real izó y se consiguió la gestión ante la SICT
para la solucionar el  bacheo en el  tramo que se
dir ige de la cabecera de Ascencio al  entronque para
así  poder mejorar las condiciones de las redes de
comunicación del  municipio y cuenten con una
infraestructura en 
buen estado 

Gestión de bacheo.



 Se realiazo la gestion
ante la SICT par
asolucionar  el   bacheo
en el  tramo que se
dirige de la cabecera de
Ascencio al  entronque
para así  poder mejorar
las condiciones de las
redes de comunicación
del municipio y cuenten
con una infraestructura
en buen estado 

Muy de cerca 

Realice diversos convivios con el motivo de celebrar
a nuestras mujeres que día a día salen a trabajar
para llevarles la comida a la mesa a sus familias y
no solo eso, sino que también visitamos distintos
albergues de mujeres ubicados en el municipio de
Janos para seguirles celebrando además que
accedimos al centro de reinserción social estatal
para femenil para saber las necesidades de todas
nuestras amadas mujeres.

 Gestionamos por medio de diversas
autoridades como lo son el Secretario de
Gobernación Adán Augusto, la Secretaria de
Bienestar Ariadna Montiel Reyes, el delegado
federal de los programas de Bienestar en el
estado de Chihuahua Juan Carlos Loera, sin
duda alguna es una de las obras más
importantes de todas las que se han
gestionado en nuestra administración LA
PRESA JUNTA DE LOS ARROYOS EN BENEFICIO
DE LOS AGRICULTORES EN EL MUNICIPIO DE
IGNACIO ZARAGOZA, ya que desde el principio
de la legislatura el presidente municipal de
Ignacio zaragoza lauro Orozco Gómez se
acercó a nosotros para que lo apoyáramos en
los trabajos de gestión para poder impulsar
este proyecto a lo que nosotros accedimos
con todo el gusto del mundo y hoy tengo la
dicha de informarles que la primer etapa de
este proyecto ya se encuentra autorizada por
la CONAGUA, esta obra tan humanitaria e
importante para todos, VA.

https://es.wikipedia.org/wiki/Secretar%C3%ADa_de_Bienestar


Con ayuda de nuestro equipó de gestiones y el apoyo de la Comisión Nacional
del Agua (CONAGUA) nos honra demostrar nuestros esfuerzos por medio de
hechos, ya que, conseguimos la autorización y además dimos el arranque al

inicio de la construcción del colector de drenaje en el municipio de Guadalupe,
el cual beneficiara gradualmente a la población de dicho municipio.

Agua limpia para todos.

 
 

Primero nuestros niños 
Visitamos el  albergue infanti l  en Janos,  dir igido por la maestra

Selene Domínguez,  quien junto a su gran equipo l levan a cabo una
hermosa labor.  Me mostró las instalaciones y me platicó de la

dinámica que todos los días siguen para brindarle a los niños y niñas
que más lo necesitan al imentos y sobre todo atención de cal idad.

Hicimos entrega de pintura para las instalaciones y juguetes para los
pequeños,  que nos habían sol icitado.



Encuentro Binacional de
Migración y Seguridad 

El  cancil ler  de la secretaria de Relaciones Exteriores
Marcelo Ebrard en su gira de trabajo por ciudad Juárez,
mostró su gran preocupación del  f lujo migratorio y de la
seguridad en la frontera,  manifestó que es el  momento de
responder a las demandas sociales,  que haya más
oportunidades para los connacionales y el  respeto absoluto
de sus derechos.
Se está impulsando porque se den las condiciones de un
control  de movil idad más que de migración.
El  control  de las armas que en su venta en los Estados
Unidos genera actos violentos en territorio mexicano,  se
está avanzando notoriamente,  la venta de armas que se
faci l ita a los menores de edad debe de terminarse y
estamos impulsando estrategias binacionales que muy
pronto producirán resultados para el  país.

PRIMER FORO INFORMATIVO DE LA 
REGULARIZACIÓN DE VEHICULOS DE

PROCEDENCIA EXTRANJERA 

El objetivo de este foro fue llevar información de primera
mano, para asesorar, orientar y poder aclarar sus dudas,
dirigido a alcaldes y representantes populares de Chihuahua.
Contó con la participación de Luis Ernesto Rodríguez Gil,
presidente nacional de la Confederación de Asociaciones de
Agentes Aduanales de la República Mexicana (CAAREM);
Nora Elena Yu Hernández, presidenta de la Asociación de
Agentes Aduanales en Ciudad Juárez; y Elizabeth Rodríguez
Argueta, directora regional de Bienestar.



Visita Washington DC 
En el  mes de marzo tuve la oportunidad de visitar a nuestro embajador de México en
EUA, Esteban Moctezuma Barragán, donde platicamos acerca de las acciones que
estamos tomando para contribuir  al  desarrol lo y seguridad de la frontera norte de
nuestro País.
Como representante popular de Chihuahua y presidenta de la comisión ASUNTOS
FRONTERA NORTE en la Cámara de Diputados tengo claro que el  continuo
fortalecimiento de nuestra relación binacional con Estados Unidos es de gran
relevancia para muchos de los objetivos que compartimos en ambas naciones.  
He logrado conversar con los alcaldes de San Diego,  Todd Gloria y Manhattan Beach,
Richard P.  Montgomery así  como con otras autoridades acerca del  gran interés que
tenemos en Chihuahua y en otros estados de la Frontera Norte en implementar
acciones en conjunto y así  atender distintos temas como medio ambiente,  turismo,
cultura,  educación y economía,  que beneficien a ambas naciones.  
Junt@s lograremos grandes e importantes acuerdos siempre comprometidos con
nuestra gente.  

 
 

Trabajo de gestión en camino para el siguiente
año.

 Gestionamos y conseguimos la autorización para los estudios y proyectos de la secretaria de
infraestructura comunicaciones y transportes para para Re-encarpetamiento asfaltico en los municipios
de López, la cruz, Ignacio Zaragoza, Guadalupe y Gómez Farías
·      Para el municipio de la cruz se logró la autorización para que el cruce ferroviario que cuenta con
antecedentes de diversos decesos durante distintas administraciones sin recibir alguna clase de apoyo
sea considerado como punto de conflicto 
·      Estamos en espera de que este año la Conagua nos entregue la autorización para la continuación de
la segunda etapa del dren 2ª la cual hemos venido impulsando por medio de diversas gestiones y
reuniones con funcionarios de la Conagua a nivel estatal y federal 
·      Conseguimos la instalación de una antena de Telmex para ampliar los canales de comunicación en el
municipio de Belisario Domínguez.
·      Conseguimos que 3 obras por municipio de drenaje y agua potable sean consideradas en el
MECAPLAN 2023 de la Conagua, en los municipios de Belisario Domínguez, Ignacio Zaragoza, parral,
praxedis 
·      Demostramos nuestro compromiso con nuestros niños para que tengan escuelas dignas y estamos
gestionando diversas escuelas y domos para las escuelas de parral. 
·      Además, ya hay una carta de autorización para la continuación de estudios y proyectos para la
validación de un tramo en praxedis a límites de Guadalupe.

https://www.facebook.com/hashtag/chihuahua?__eep__=6&__cft__[0]=AZU9zBZyhp2BslkEDUi1qJTMzsiTpxVAPIrTJwg3vJSO9qEhL6i7vrMyBp_okPXdy1plQdFqAP6u4zrc7NTzQYAu2vevzNx1l14HXTBgv6r0wImraF_awgTNnb3dDChubZC1b00zo-sNCppUvFvLjx15HuTAnFweRYmroFW6SntIRpaUZe0VbVsjNYl0K8JdIS3V7I7cHCb7bJwI7Md4zIAt&__tn__=*NK-R




seguimos trabajando 

LO QUE SIGUE . . .

Aún nos quedan dos años de legislatura
en la que seguiremos trabajando en los

proyectos que tenemos pendientes y
escuchando a nuestra comunidad del

distrito 2 de Chihuahua a quien
represento y de toda la Frontera Norte. 


